

An die Landeshauptstadt München, Baureferat, Gartenbau

Pflege und Reinigung Platz der Freiheit

Beschluss

Der Bezirksausschuss 9 beantragt den Platz der Freiheit regelmäßig zu reinigen und zu pflegen. Das Denkmal und die Stelen sollten regelmäßig von vertrockneten Blumen befreit werden und der Rasen gemäht sowie die Pflanzen gepflegt werden.

Begründung

Der Gedenkstein für die Opfer des Widerstands des Nationalsozialismus ist für viele Menschen tatsächlich ein Ort des Gedenkens. Sie bringen Blumen und legen Kränze vor den Stein und auch an die Stelen der Installation, der den Opfern des Widerstands einen Namen und ein Gesicht gibt. Der BA 9 bittet daher das Amt für Gartenbau, den Stein und die Stelen regelmäßig zu reinigen und den Platz der Freiheit als Grünanlage zu pflegen.

Initiative: Apollonia Pramberger, Otmar Petz, Willi Wermelt, Anna Lena Mühlhäuser